Editor

Roberto Vázquez Espinoza de los Monteros Universidad La Salle, Ciudad de México

Directora editorial

Tania Elena González Alvarado Universidad La Salle, Ciudad de México

Consejo de redacción

Presidente

Eduardo Gomez Ramírez Universidad La Salle, Ciudad de México

Vocales

José Octavio Alonso Gamboa (Universidad Nacional Autónoma de México, México), Rosario Rogel Salazar (Universidad Autónoma del Estado de México, México), Roberto Antonio Vázquez Espinoza de los Monteros (Universidad La Salle, Ciudad de México, México).

Comité científico asesor

Fernando Arias Galicia (Universidad Autónoma del Estado de Morelos, México), Armando Ariza Castolo (Instituto Politécnico Nacional, México), Roberto Javier Blancarte Pimentel (El Colegio de México, México), Pablo Cabanelas Lorenzo (Universidad de Vigo, España), Óscar Castillo (Instituto Tecnológico de Tijuana, México), Frida Díaz Barriga Arceo (Universidad Nacional Autónoma de México, México), María Bertha Fortoul Ollivier (Universidad La Salle, Ciudad de México, México), Sara González Fernández (Universidad Complutense de Madrid, España) Manuel González Navarro (Universidad Nacional Autónoma de México, México), Pablo Francisco Linares Martínez (Universidad La Salle, Ciudad de México, México), Ma. Enriqueta Mancilla Rendón (Universidad La Salle, Ciudad de México, México), V. Ma. Antonieta Martin Granados (Universidad Nacional Autónoma de México, México), Juan Mascareñas Pérez Iñigo, (Universidad Complutense de Madrid, España), Diego A. Muñoz León (Casa Generalizia, Italia), José Antonio Vargas (Región Latinoamericana Lasallista, Colombia) Juan José Manuel Velasco y Arzac (Universidad La Salle, Ciudad de México, México), Francisco Venegas Martínez (Instituto Politécnico Nacional, México), Xavier Vilasís Cardona, (Universitat Ramon Llul, España).

Periodicidad semestral Vol. 11, número 44, julio-diciembre 2015 ISSN impreso 1405-6690 ISSN electrónico 1665-8512

Publicación Electrónica, impresión de 30 ejemplares para resguardo bibliográfico. Reservados todos los derechos Posgrado e Investigación de la Universidad la Salle. Reserva para el uso exclusivo del título no. 04-2002- 2810271000-102, ante la Dirección General de Derechos de Autor, Certificado de solicitud de título no. 7960 y Certificado de contenido no. 5638. Los artículos firmados son responsabilidad exclusiva de los autores. El logotipo y la denominación de la Universidad la Salle son marcas registradas.

Revista del Centro de Investigación de la Universidad La Salle

Nueva época Periodicidad semestral Vol. 11, número 44, julio-diciembre 2015 ISSN impreso 1405-6690 ISSN electrónico 1665-8512

Esta revista editada por la Universidad La Salle Ciudad de México es una publicación electrónica con arbitraje ciego internacional de periodicidad semestral y de acceso abierto. En ella, se publican artículos de investigación, siendo un foro plural que posibilita la divulgación científica.

El objetivo de la Revista del Centro de Investigación de la Universidad La Salle es difundir el quehacer científico, tecnológico y humanístico realizado por la comunidad. Se espera que, en esta nueva época, los avances en ciencia, desarrollo e innovación publicados en este espacio, muestren también su impacto para la transformación y equidad social, el desarrollo humano integral y sustentable, la atención a las nuevas pobrezas con una base científica sólida, multidisciplinaria y transdisciplinaria.

Se aceptan trabajos que presenten los resultados de los proyectos de investigación. Todos los trabajos deben ser originales e inéditos. Además, el envío de algún trabajo a esta revista implica el compromiso del autor o autores de no someterlo simultáneamente a la consideración de otras publicaciones.

La Revista del Centro de Investigación de la Universidad La Salle se incluye en los siguientes sistemas de resúmenes hemerográficos: Citas Latinoamericanas en Ciencias Sociales y Humanidades de la DGB-UNAM, el Índice de revistas de Educación Superior e Investigación Educativa de la DGB-UNAM, el Directorio de Publicaciones Científicas seriadas de América Latina, el Caribe, España y Portugal, Catálogo comentado de Revistas Mexicanas sobre Educación Superior e Investigación Educativa de la DGB-UNAM. También forma parte de Redalyc, EBSCO y Latindex

La sede de la Revista del Centro de Investigación de la Universidad La Salle está en la Dirección de Posgrado e Investigación de la Universidad La Salle Ciudad de México. En la actualidad, además de su edición en papel, se difunde en formato electrónico a través de su página web: http://ojs.dpi.ulsa.mx/index.php/rci/

Revista del Centro de Investigación de la Universidad La Salle

Nueva época Periodicidad semestral

Vol. 11, número 44, julio-diciembre 2015 ISSN impreso 1405-6690 ISSN electrónico 1665-8512

Índice de contenido

¿Renovación de la Teoría de la Organización?	
Sí, gracias	
Por José Cabanelas Omil	(11 - 30)
Fusiones y adquisiciones: emisoras que cotizan en la	
Bolsa Mexicana de Valores como estrategia para la generación de valor	
Por Esther Carmona Vega, Karla Landeros Rangel y	
Juan Mascareñas Pérez-Iñigo	(31 - 68)
Clasificación de Malware mediante Redes	
Neuronales Artificiales	
Por Roberto A. Vázquez y Lilia E González-Medina	(69 - 102)
Toma de decisiones del gobierno para incentivar el crecimiento bajo corrupción no controlada	
Por Luis Andrade y Vladimir Vega	(103 - 120)
Coaching: conciliación de vida laboral-personal(WLB)	
Por Ginevra Musicco	(121 - 142)

Revista del Centro de Investigación de la Universidad La Salle

Vol. 11, número 44, julio-diciembre 2015 ISSN impreso 1405-6690 ISSN electrónico 1665-8512

Editorial

El presente número de la "Revista del Centro de Investigación de la Universidad La Salle" está conformado por cinco artículos, uno de ellos se presenta como firma invitada. La Firma invitada se refiere al trabajo de reflexión de un experto, cuyo prestigio es internacional. La experiencia de dicho experto le permite realizar una crítica acertada sobre un fenómeno específico en congruencia con su línea de investigación. Si bien es cierto que la firma invitada se refiere a trabajos de colaboración por encargo editorial, también es cierto que estos trabajos son evaluados por un miembro del Comité Científico de la revista. La revisión permite vigilar que las contribuciones de los que mayor experiencia tienen sean siempre de una calidad que se encuentre a la altura de su propio reconocimiento por la comunidad científica. Evitando con ello que esta sección se convierta en un espacio para escritos inacabados, contenidos sin reflexión y con conclusiones apresuradas.

Con estos puntos presentes es grato señalar que el doctor José Cabanelas Omil comparte en la sección de firma invitada el trabajo "¿Renovación de la teoría de la organización? Sí, gracias", cuyo objetivo es mostrar la necesidad de renovación de la teoría de la organización (TO) en términos de la realidad de las organizaciones en este primer cuarto del siglo XXI. El autor muestra que muchas de las teorías de la organización no se han actualizado adecuadamente o no están en condiciones de hacerlo, además muchas de las teorías no responden satisfactoriamente al conjunto de los elementos fundamentales de una organización: entidad, gobierno y contexto. Las reflexiones planteadas en este documento pretenden ofrecer una pauta para desarrollar teorías más originales y radicales en la TO.

Los otros cuatro artículos de investigación han sido evaluados por expertos que trabajan líneas similares y cuentan con productos de investigación en función de dichas líneas. Estos evaluadores fueron elegidos en términos de estos productos, y en la mayoría de los casos, no estaban vinculados a la "Revista del Centro de Investigación de la Universidad La Salle" hasta el momento en que se les invitó por razones de la evaluación.

Contar con una cartera de árbitros en constante renovación requiere de tiempo y es un reto para el equilibrio calidad-tiempo en el proceso de arbitraje ciego internacional. Esta tarea exige tiempo adicional para que el editor asignado lea el trabajo postulado, reflexione sobre la calidad de su contenido, busque trabajos similares en revistas de calidad científica e identifique los pares que corresponden de forma específica al escrito sujeto de evaluación.

El mayor reto está en apostar a que el evaluador que ha sido invitado por primera vez a vincularse con la "Revista del Centro de Investigación de la Universidad La Salle" acepte dicha invitación. La mayor parte de ellos no conocían la revista hasta el momento de la invitación, no están obligados a realizar la evaluación, sacrifican el poco tiempo libre que les queda para leer el trabajo que se les ha asignado, y es muy seguro que se hayan comprometido sólo porque saben que actos pequeños y en el anonimato como estos son los que nos permiten contribuir a la consolidación de una comunidad científica.

Cada evaluación anónima que se lleva acabo con el interés de que un autor (desconocido por el evaluador) eleve la calidad de su trabajo es un grano de arena que de forma poco tangible pero segura eleva la calidad del evaluador, no sólo del autor. Esta es la razón por la que públicamente y en este espacio queremos agradecer a la cartera de árbitros de Recein por su esfuerzo y su compromiso incondicional hacia las revistas científicas de acceso libre. Los nombres de estos árbitros no se pueden listar; pero tampoco se requiere esto último porque su propio anonimato representa a los miles de esfuerzos que mundialmente venimos haciendo en la comunidad editorial científica por construir espacios serios de debate y reflexión que permitan la generación y difusión de conocimiento. Su propio anonimato es una contribución a la consolidación de una comunidad científica internacional catalizada por procesos de evaluación anónimos.

El primer artículo de investigación está escrito por Esther Carmona, Karla Landeros y Juan Mascareñas. Los autores demuestran que las fusiones y adquisiciones son una estrategia empresarial exitosa para las empresas listadas en la Bolsa Mexicana de Valores que persiguen la generación de valor, de ahí que lo han titulado "Fusiones y adquisiciones: emisoras que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores como estrategia para la generación de valor".

"Clasificación de Malware mediante Redes Neuronales Artificiales" es el segundo trabajo y es presentado por Lilia González y Roberto Vázquez. En su trabajo de investigación, presentan un método para la detección de programas maliciosos basado en el número de veces que el programa llama a diferentes funciones de cada biblioteca de enlace dinámico.

Una de las relaciones entre empresas y gobierno se puede establecer a través de un impuesto al capital de las empresas y un gasto hacia ellas por parte del gobierno, equivalente al total de la recaudación, de acuerdo con Luis Andrade y Vladimir Vega. En el tercer artículo, cuyo título es "Toma de decisiones del gobierno para incentivar el crecimiento bajo corrupción no controlada" Andrade y Vega muestran que la corrupción impacta de manera negativa a la política impositiva y positivamente a la política subsidiaria.

El artículo "Coaching: conciliación de vida laboral-personal (WLB)" presenta una investigación de carácter social y humanista realizada por Ginevra Musicco. La autora muestra la utilidad de la aplicación de las herramientas de coaching en la consecución de un equilibrio vida laboral-personal. La autora perfila las mejoras que experimentaría la sociedad en su conjunto y los individuos al sentirse realizados tanto personal como

laboralmente y se deja una puerta abierta al cambio de mentalidad en los líderes para conseguir una empresa más humanizada.

Dra. Tania Elena González Alvarado Directora editorial Universidad La Salle, Ciudad de México